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Il giorno 01 del mese di aprile dell’anno 2019 alle ore 19,45 su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in Brescia nella sala di Viale della Stazione 51 il 

Consiglio di Quartiere Centro storico sud per la trattazione del 

seguente ordine del giorno:  

1) Valutazione progetti; 

2) pianificazione lavori commissioni;  

3) varie ed eventuali. 

 

Presiede la seduta il Presidente: Monica Ferrata  

 

Redige il processo verbale il consigliere: Andrea Tacconi 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

1 FERRATA MONICA X  

2 TACCONI ANDREA X  
3 TRAININI FRANCESCA X  
4 SPEZIANI FRANCESCO X  

5 MOLINO DOMENICO X  
6 BERTAZZONI STEFANO X  
7 BERNABEI ZELIO  X 
     

     
     
     

 

 

 

Assenti: Zelio Bernabei giustificato. 

 

Il Consigliere Bertazzoni entra in seduta alle 20:30 con ritardo 

giustificato. 
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verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 

 

Punto 1  

Il Presidente Ferrata riporta al Consiglio la risposta del Dott. 

Bozzo (Presidente CdQ uscente) alla lettera inviata dal Consiglio 

di Quartiere per ricevere tutta la documentazione. 

Il Consiglio si impegna a raccogliere di sua iniziativa tutte le 

segnalazioni. 

 

Il Presidente Ferrata aggiorna il Consiglio sullo stato delle 

segnalazioni. 

Riguardo la segnalazione dell’Ex Fatebenefratelli si fa 

riferimento alla risposta data dalla Polizia Locale, tuttavia il 

Consiglio decide di inoltrare una nuova richiesta dato che si 

chiedeva di incontrare i gestori della struttura per esporre 

alcuni disagi creati dagli ospiti della stessa. 

 

La Polizia Locale ha risposto lunedì 01.04.2019 riguardo alla 

segnalazione del Kebab di Via XX Settembre (zona Piazza 

Repubblica): il nucleo Polizia Commerciale è intervenuto, non 

appena saranno in grado di fornire notizie più precise 

contatteranno il CdQ. 
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Il Presidente illustra brevemente l’incontro avuto in data 

26.03.2019 con l’Assessore Manzoni: si è parlato del progetto 

presentato a Cannes sulla riqualificazione di Via Sostegno e le 

modifiche alla viabilità di della Stazione lato nord. 

Durante l’incontro si è parlato anche del progetto del Vagone 

Letterario: i tecnici del Comune hanno comunicato che il 

parcheggio non sopporta il possibile carico portante. 

Si comunicherà ai ragazzi dell’associazione interessata 

l’impossibilità di proseguire con questo progetto, dando comunque 

disponibilità per future collaborazioni. 

 

Punto 2 

I referenti delle Commissioni riunitesi riportano l’attività 

svolta: 

Commissione Ambiente, Decoro Urbano, Mob                , 

Urbanistica, Verde Pubblico 

Presenti: Molino, Speziani; 

Il referente Sig. Domenico Molino interviene sintetizzando i temi 

affrontati. 

(Si allega verbale di riunione Allegato 1) 

 

Commissione Casa, Partecipazio          , Servizi Sociali, 

Sicurezza 

Presenti: Borghetti, Ferrata, Speziani, Trainini, Tacconi; 

La referente Trainini illustra i punti affrontati in Commissione. 

(Si allega verbale di riunione Allegato 2) 
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Punto 3   

Il Presidente Ferrata illustra alcune segnalazioni pervenute 

attraverso i punti di ascolto e la mail del Consiglio di 

Quartiere. 

 

Un residente chiede aumento dei parcheggi residenti (strisce 

gialle) in zona Corso Martiri. 

Si stabilisce di rimandare l'analisi dei parcheggi presenti nel 

momento in cui il CdQ chiederà il sopralluogo su Corso Martiri. 

 

Una signora segnala (allegando foto) che in Via Foppa 14 

un’attività kebab utilizza il cortile comune del condominio come 

deposito rifiuti, creando notevole disagio ai condomini. 

 

Il Sig. Spiniello segnala con mail il continuo scarico di rifiuti 

in Via Corsica (lato verso Piazza Repubblica). 

 

Segnalazioni da parte del Consigliere Trainini su cassonetti Via 

San Francesco (persone urinano etc.) e Piazza del Mercato una 

commerciante dice che la sera ragazzini molto giovani si ubriacano 

creando disturbo alla quiete pubbliche. 

In Corso Matteotti segnala pessimo stato del manto stradale e 

presenza continua di deiezioni dei cani, fornirà foto a Consiglio 

di Quartiere. 
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Una signora segnala cassonetto zona Hotel Igea rifiuti abbandonati 

non inseriti in cassonetto. 

 

Il consigliere Tacconi segnala che una residente di via Solferino 

lamenta la posizione dei cassonetti zona fronte Giornale di 

Brescia. Si rende disponibile a raccogliere maggiori informazioni. 

 

Il Sig. Oneda segnala che con la sua associazione (Chiesa di 

Scientology) ha diverse volte organizzato la pulizia dei Giardini 

Falcone e si rendono disponibile per futuri interventi. 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 21:15 del 

01 aprile 2019, rimandando la prossima seduta per il giorno 07 

maggio 2019 alle ore 20:00 con il seguente ODG: 

1) valutazione progetto e segnalazioni; 

2) riorganizzazione commissioni e programmazione presenze a punto 

di ascolto; 

3) varie ed eventuali. 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

Monica Ferrata      Andrea Tacconi 

     


